

BAB 11

PELAKSANAAN PROGRAM

2.1 Program-Program yang Dilaksanakan

2.1.1 Program Kerja

Praktik Kerja Pengabdian Masyarakat (PKPM) merupakan kegiatan dari pengabdian kepada masyarakat selama 30 hari yaitu dari tanggal 30 juli 2024 - 29 Agustus 2024. Kegiatan ini dilaksanakan di Kelurahan Yosodadi, Kecamatan Metro Timur. Berikut ini program kegiatan yang dilakukan antara lain:

Tabel 2.1 Program Kerja

NO	Kegiatan	Tujuan
1	Kunjungan UMKM dan melihat proses Pengemasan Kerupuk Bawang Masisso	Membantu umkm dalam pengemasan kerupuk bawang masisso
2	Pembuatan Desain Logo Kerupuk Bawang Masisso	Membantu membuat desain logo kerupuk bawang masisso yang berfungsi sebagai identitas visual dan sebagai alat komunikasi yg kuat
3	Pembuatan desain kemasan Kerupuk Bawang Masisso	Membantu prmbuatan desain kemasan kerupuk bawang masisso untuk membuat produk lrbih menarik dan meningkatkan penjualan produk

4	Pembuatan desain Banner Kerupuk Bawang Masisso	Membantu membuat desain benner untuk menarik perhatian dan menyampaikan pesan kepada khalayak juga nmempermudah menemukan letak tempat produksi UMKM Kerupuk Bawang Masisso.
---	--	--

2.2 Waktu Kegiatan

Praktik Kerja Pengabdian Masyarakat (PKPM) dilaksanakan pada tanggal 29 Juli– 30 Agustus 2024, Adapun kegiatan yang dilaksanakan dalam kegiatan PKPM IBI Darmajaya diringkas dalam tabel sebagai berikut:

Tabel 2.2 Waktu Kegiatan

NO	Hari/Tanggal	Kegiatan
1	Kamis, 25 juli 2024	<ul style="list-style-type: none"> • Survei Lokasi PKPM
2	Selasa, 30 juli 2024	<ul style="list-style-type: none"> • Pemberangkatan Peserta PKPM
3	Rabu, 31 Juli 2024	<ul style="list-style-type: none"> • Menghadiri Acara Sosialisasi Dan Penyuluhan Bahaya Peredaran Gelap Dan Penyalahgunaan Narkoba Yang Dilaksanakan Di RT 11
4	Kamis, 1 Agustus 2024	<ul style="list-style-type: none"> • Survey UMKM Kerupuk Bawang Massiso
5	Jumat, 2 Agustus 2024	<ul style="list-style-type: none"> • Pengajian bersama ibu-ibu di Yosodadi
6	Sabtu, 3 Agustus 2024	<ul style="list-style-type: none"> • Berkunjung Ke kediaman Ketua RT 11

7	Minggu, 4 Agustus 2024	<ul style="list-style-type: none"> • Mengikuti Jalan sehat Dan Senam Bersama di Taman Taqwa Kota Metro
8	Senin, 5 Agustus 2024	<ul style="list-style-type: none"> • Mengikuti Apel Kecamatan di Kecamatan Metro Timur
9	Selasa, 6 Agustus 2024	<ul style="list-style-type: none"> • Mengunjungi UMKM Madu Klanceng Milik Pak Warnanto • Membantu menginput data-data buku dipergustakaan kelurahan Yosodadi.
10	Rabu, 7 Agustus 2024	<ul style="list-style-type: none"> • Mengunjungi seniman ternama dikota Metro, yaitu pak Abidin. • Membantu menginput data - data buku dipergustakaan kelurahan Yosodadi.
11	Kamis, 8 Agustus 2024	<ul style="list-style-type: none"> • Penginputan data-data buku dan BPS bersama mahasiswa & mahasiswi PKPM Dharma Wacana. • Membantu UMKM Kerupuk Bawang Masisso
12	Jumat, 9 Agustus 2024	<ul style="list-style-type: none"> • Mengikuti kegiatan senam bersama sengan seluruh jajaran kelurahan Yosodadi dan PKPM Dharma Wacana
13	Sabtu, 10 Agustus 2024	<ul style="list-style-type: none"> • Rapat bersama Ketua RT serta Owner-Owner UMKM.
14	Minggu, 11 Agustus 2024	<ul style="list-style-type: none"> • Mengunjungi UMKM Martabak Bangka Asyifa
15	Senin, 12 Agustus 2024	<ul style="list-style-type: none"> • Sosialisasi Jempol Simoti,

		<p>Jemput Pelayanan Kolaborasi Silaturahmi Metro Timur.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Membantu menginput data-data buku perpustakaan kelurahan Yosodadi.
16	Selasa, 13 Agustus 2024	<ul style="list-style-type: none"> • Sosialisasi penyakit kanker bersama ibu-ibu PKK. • Input data-data buku perpustakaan kelurahan dan BPS.
17	Rabu, 14 Agustus 2024	<ul style="list-style-type: none"> • Mengikuti kegiatan senam bersama ibu-ibu pkk dan seluruh jajaran kelurahan Yosodadi. • Input data-data buku perpustakaan kelurahan dan BPS.
18	Kamis, 15 Agustus 2024	<ul style="list-style-type: none"> • Membantu mempersiapkan lomba 17 agustus di Desa Yosodadi
19	Jumat, 16 Agustus 2024	<ul style="list-style-type: none"> • Membantu mempersiapkan acara jalan sehat dan perlombaan 17 an di rt 11.
20	Sabtu, 17 Agustus 2024	<ul style="list-style-type: none"> • Menjadi panitia jalan sehat di rt 11 • Membantu kegiatan 17 agustus-an di rt 11.
21	Minggu 18 Agustus 2024	<ul style="list-style-type: none"> • Membantu kegiatan 17 agustus di rt 11.
22	Senin, 19 Agustus 2024	<ul style="list-style-type: none"> • Kunjungan DPL ke posko PKPM di Yosodadi.
23	Selasa, 20 Agustus 2024	<ul style="list-style-type: none"> • Pelaksanaan kegiatan nonton film edukatif bersama di TK PKK 1 di

		<p>Yosodadi.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Membantu kelurahan untuk mendata pelaku UMKM di Desa PengAngguran. • Mencari pelaku usaha atau UMKM untuk dibantu dalam proses pembuatan NIB Secara Gratis.
24	Rabu, 21 Agustus 2024	<ul style="list-style-type: none"> • Mengunjungi TK PKK 2 untuk meminta izin mengadakan kegiatan nonton film edukatif bersama di TK PKK 2 di Yosodadi.
25	Kamis, 22 Agustus 2024	<ul style="list-style-type: none"> • Pelaksanaan kegiatan nonton film edukatif bersama di TK PKK 2 di Yosodadi.
26	Jumat, 23 Agustus 2024	<ul style="list-style-type: none"> • Pembuatan desain logo dan Desain Kemasan UMKM Kerupuk Bawang Masisso
27	Sabtu, 24 Agustus 2024	<ul style="list-style-type: none"> • Membantu penggorengan kerupuk Bawang masisso
28	Minggu, 25 Agustus 2024	<ul style="list-style-type: none"> • Penyerahan Logo dan desain kemasan kepada UMKM kerupuk bawang Masisso
29	Senin, 26 Agustus 2024	<ul style="list-style-type: none"> • Pembuatan Desain Banner untuk UMKM Kerupuk Bawang Masisso
30	Selasa, 27 Agustus 2024	<ul style="list-style-type: none"> • Penyerahan Desain Banner kepada UMKM Kerupuk Bawang Masisso
31	Rabu, 28 Agustus 2024	<ul style="list-style-type: none"> • Perpisahan bersama warga RT 11 Yosodadi

		<ul style="list-style-type: none"> • Penyerahan Plakat dan foto kepada Ibu Fitri Minarni selaku Lurah Yosodadi
32	Kamis, 29 Agustus 2024	<ul style="list-style-type: none"> • Penjemputan Mahasiswa PKPM di kantor kecamatan metro Timur • Presentasi kegiatan PKPMM di kantor kecamatan metro timur

2.3 Hasil Kegiatan dan Dokumentasi

Berikut adalah hasil kegiatan PKPM di Kelurahan Yosodadi, Kecamatan Metro timur, kota metro, Lampung.

2.3.1 Pembuatan Logo pada UMKM Kerupuk Bawang Masisso

Logo merupakan simbol pengingat produk bagi konsumen. Penggunaan sebuah logo pada produk akan membantu para konsumen untuk mengingat produk kita dengan mudah dan bisa menjadi pembeda dengan produk pesaing. Berdasarkan hasil kunjungan Kerupuk Bawang ini memiliki nama Masisso yang artinya lezat namun belum memiliki Logo oleh karena itu penulis membantu dalam mendesain pembuatan logo Kerupuk Bawang Masisso.

Pembuatan logo pada UMKM Kerupuk Bawang Masisso bertujuan untuk memberikan hal baru kepada konsumen. Serta menjadi media promosi melalui media sosial yang mampu membuat produk dikenal luas hingga antar daerah. Dengan adanya promosi melalui media sosial diharapkan jangkauan penjualan dari produk UMKM bisa mencapai ke berbagai penjuru kota.



Gambar 2.1 Pembuatan Logo UMKM Kerupuk
Bawang Masisso

2.3.2 Pembuatan Desain Kemasan pada UMKM Kerupuk Bawang Masisso

Desain kemasan adalah Identitas Visual sebuah produk dalam rangka membangun persepsi positif tentang produk, dengan pembuatan desain kemasan maka akan membantu pemasaran produk Kerupuk Bawang Masisso, karena dalam desain kemasan tercantum merek, alamat, instagram, dan no telepon, sehingga dapat mempermudah pembeli dalam pemesanan. Selain itu penggunaan desain kemasan juga dapat meningkatkan brand awarness dan kualitas produk, karena semakin dikenal oleh konsumen dan calon konsumen baru.

Dengan adanya design kemasan ini dapat berfungsi sebagai sarana pemasaran karena desain kemasan dapat menjadi daya tarik sehingga mampu meningkatkan penjualan Kerupuk Bawang Masisso.





Gambar 2.2 Pembuatan Desain Kemasan UMKM Kerupuk Bawang Masisso

2.4 Kegiatan Pengabdian Lainnya

2.4.1 Penyerahan Desain Banner kepada UMKM Kerupuk Bawang Masisso

Dengan adanya Banner atau biasa orang mengenalnya dengan sebutan spanduk, banner sendiri memiliki manfaat penting untuk Branding UMKM Kerupuk Bawang Masisso. Banner biasa digunakan untuk memberikan informasi dan merek penjualan bisnis. Tujuan dari pemasangan Banner adalah untuk mempromosikan sebuah produk Menarik perhatian dan menyampaikan pesan kepada khalayak, Sehingga UMKM kerupuk Bawang Masisso bisa lebih dikenal masyarakat.



Gambar 2.3 Penyerahan Desain Banner kepada UMKM
Kerupuk Bawang Masisso

2.4.2 Pelaksanaan Kegiatan Nonton Film Edukatif Bersama TK PKK 1 dan tk PKK 2 di Kelurahan Yosodadi

Menonton film edukatif memberikan berbagai manfaat yaitu dapat menginspirasi anak-anak dengan cerita dan contoh-contoh positif,serta memicu imajinasi anak dengan cerita dan kreativitas anak dengan cerita dan visual yang menarik.





Gambar 2.4 Menonton film edukatif bersama TK PKK 1
Dan TK PKK 2 di Yosodadi

2.4.3 Menginput data-data buku di perpustakaan

membantu menginput buku-buku yang ada di perpustakaan di kelurahan yosodadi



Gambar 2.5 Menginput data-data Buku di perpustakaan

2.4.4 Membantu kegiatan 17 agustus-an di RT 11 Kelurahan Yosodadi
Membantu dan Memeriahkan Acara Lomba HUT NKRI Yang Ke-79
di RT 11 Kelurahan Yosodadi



Gambar 2.6 Lomba 17 agustus

2.5 Dampak Kegiatan

Dampak dari kegiatan yang saya dan kelompok saya lakukan selama berjalannya Praktek Kerja Pengabdian Masyarakat (PKPM) di Kelurahan Yosodadi adalah :

- Kegiatan PKPM menjadikan mahasiswa lebih bertanggung jawab dan lebih kritis dalam menyikapi permasalahan, serta mampu memberikan edukasi untuk memasarkan suatu produk melalui media sosial secara online.